



Großer Ehrungsreigen in Pohl-Göns

HAUPTVERSAMMLUNG Naturschutzgruppe ehrt Mitglieder / Hochbehälter wird Fledermausquartier

POHL-GÖNS (br). Jüngst trafen sich die Mitglieder der Naturschutzgruppe Pohl-Göns zur Jahreshauptversammlung im Pohl-Gönser Bürgertreff. Neben den Berichten der Vorsitzenden Karin Morkel und des Beisitzers Martin Jung standen Neuwahlen zum Vorstand und Ehrungen langjähriger Mitglieder auf dem Programm. Susanne Müller wurde nach 23-jähriger Vorstands-

arbeit als Beisitzerin verabschiedet, für sie wurde Anne Morkel neu in den Vorstand gewählt. Nächster Termin für alle Naturfreunde ist eine Vogelstimmenwanderung am Samstag, 6. Mai. Die Bewirtung der Versammlungsgäste hatten die „Wilden Naturis“ übernommen.

Nach der Begrüßung gedachte die Versammlung der verstorbenen

Mitglieder Bernd Hofacker, Helmut Volk, Werner Glaum, Roland Müller, Rosemarie Hentschel, Roswitha Kaufmann und Herbert Schilken. Karin Morkel ließ die zahlreichen Arbeitseinsätze, Veranstaltungen und Aktionen des abgelaufenen Jahres in Kurzform Revue passieren. Martin Jung hatte eine Bilderchronik angefertigt.

Im Winter wurden umfangreiche Baumpflegearbeiten entlang des Gönsbaches ausgeführt. Die „Wilden Naturis“ besuchten das Senckenbergmuseum in Frankfurt und hatten Führungen zum Thema „Diversität“. Im Frühjahr wurde wie in jedem Jahr die Pohl-Gönser Gemarkung gesäubert, passend dazu besuchte die Nachwuchsgruppe einen Recyclinghof. Gut besucht war die Vogelstimmenwanderung im April mit Sven Wagner, bei der 33 Vogelarten bestimmt wurden. Höhepunkt für die Naturschützer war 2016 die Ausrichtung des Dorfparkfestes. Zur Feier des 20-jährigen Bestehens der Vereinshalle wurde im Sommer ein Spanferkel gegrillt. Beim Kelterfest im September wurden 1200 Liter Most gepresst. Viel Zuspruch fand eine Wanderung mit dem Landrat entlang des Limes und in der Pohl- und Kirch-Gönser Gemarkung, bei der Karin Morkel die Nutzung des alten Lichthäuschens in Kirch-Göns als Habitat für die heimische Tierwelt vorstellte. Mehrere Arbeitseinsätze an der Litchkaut und die traditionelle Winterwanderung wurden zum Jahresausklang absolviert.

POHL-GÖNS. In der Jahreshauptversammlung der Naturschutzgruppe Pohl-Göns wurden langjährige Mitglieder geehrt. Die Fotos zeigen links die in der Versammlung anwesenden 30-jährigen Mitglieder Norbert Probst, Leni Braasch, die 1. Vorsitzende Karin Morkel, Ute und Jürgen Ratz. Auf dem rechten Foto wurden für 10-jährige Mitgliedschaft (v.l.) Christiane Hofmann, Edmund und Hannelore Günther, Tobias und Annalena Schilken, Denise Knorz-Schneider, Philipp und Susanne Riethmüller, Paul Sonntag, Reiner Velte, Karl Heinz Euler, Heidi Schepp, William und Ilka Thum, Manuela Röhrig sowie Thomas und Doro Götz geehrt (vgl. Bericht).
Text + Fotos: br

Morkel berichtete über die Baumaßnahmen für den neuen Hochbehälter am Emmersberg und informierte die Mitglieder, dass der alte Hochbehälter als Fledermauswinterquartier hergerichtet werden kann. Dies und die Pflegemaßnahmen auf der Heide hinter dem Sportplatz, für die derzeit ein Fachbüro eine Maßnahmenempfehlung erarbeitet, stehen auf der Agenda des Vereins für 2017. Zudem soll der Verbuschung des Metzkeköppels durch Schafbeweidung und maschinelle Pflege weiter entgegengewirkt werden.

In Vertretung von Kassenwart Karlheinz König legte Schriftführerin Renate Knorz die Zahlen des abgelaufenen Geschäftsjahres vor, die Paul Fabry geprüft hatte.

Bei den Wahlen wurden der stellvertretende Vorsitzende Thomas Götz, Kassenwart Karlheinz König sowie die Beisitzer Thorsten Lugert, Iona Reuhl, Marcus Schepp und Achim Morkel in ihren Ämtern bestätigt für Beisitzerin Müller rückte Anne Morkel nach. Karin Morkel würdigte die Verdienste Müllers, die seit 1993 mit einer kleinen Unterbrechung aktiv im Vorstand mitgearbeitet habe. Sie habe maßgeblich dafür gesorgt, dass die „Wilden Naturis“ als Nachwuchsgruppe gegründet wurden.

Seit 30 Jahren gehören Anke Bes-

ler, Martin Böhm, Thomas Boller, Leni Braasch, Gerd Häuser, Matthias Ivenz, Martin Minarsch, Thomas Mörkel, Norbert Probst, Ute und Jürgen Ratz, Gerhard Ratz, Dorothea Reusch, Hans Watz, Jürgen Weigand und Michael Zörb dem Verein an und wurden geehrt.

Für 10-jährige Mitgliedschaft geehrt wurden Claudia und Paul Sonntag mit Jonas und Nicole, Heide und Michael Merle, Ingrid Baschek, Birgit Erhardt, Karl Heinz Euler, Andrea Klarner, Moritz Brückel, Anja Brachtel, Britta Krämer, Reiner Velte, Heidi Schepp, Denise Knorz-Schneider, Heinz und Monika Maiwald, Anna-Lena und Tobias Schilken, Katja und Carsten Dannwolf, Ilka und William Thum, Susanne und Philipp Riethmüller, Hannelore und Edmund Günther, Kai-Uwe Jaksch, Thomas und Dorothea Götz, Thomas Müller, Carmen Wolfheimer, Susanne Zörb, Christiane Hofmann, Manuela Röhrig, Björn Ratz, Günter Schneider und Angela Brandenburger. Diese Beitrittsflut vor zehn Jahren hing mit einer Werbeaktion anlässlich des Jubiläumfestes des Vereins zusammen. Als Termine nannte Karin Morkel die Vogelstimmenwanderung am 6. Mai um 7.30 Uhr an der Vereinshalle und das Kelterfest am 30. September. Informationen gibt es auch unter www.naturschutzgruppe-pohl-goens.de.